
École élémentaire Mardi 22 juin 2021
2 rue Raymond Loewy
78730 Rochefort-en-Yvelines
01 30 41 31 83 
0780283j@ac-versailles.fr

Conseil d’école n°3

Présents     :  
M. LAMBERT, maire de Rochefort et Président du SIE
M. CHANCLUD, maire de Longvilliers
(Mme POYART, déléguée aux affaires scolaires de Longvilliers.)
Mme MIDONET, DDEN
Mmes MASSON, MESNY et SENGELIN, représentants de parents d’élèves.
Enseignants     :  
Mme NEUILLY, Mme FAURE et M. SAUREL

Ordre du jour     :  

• Prévision d’effectifs pour l’année 2021/2022.  
CP : 17 - CE1 : 9 - CE2 : 16 - CM1 : 15 - CM2 : 8 - Total : 65
Organisation prévue : CP pur avec Mme FAURE, CE1/CE2 avec M. SAUREL et un CM1/CM2
avec Mme NEUILLY.
Si de nouvelles inscriptions devaient avoir lieu particulièrement sur les niveaux CE1 et CE2, il
faudrait dédoubler peut-être avec un CP/CE2 pour décharger la classe de M. SAUREL déjà à 25.
•

• Bilan de la gestion de la crise sanitaire dans l’école.  
Les enseignants sont vraiment contents de leur organisation. Les familles ont aussi été vertueuses ce
qui a amené à ne jamais fermer de classe ou l’école. Les parents remercient les enseignants.
•

• Bilan des projets d’école et de classes.  
Les activités artistiques et culturelles qui brassent les enfants n’ont pu se tenir (chorale, atelier
artistique de début d’année et fin d’année, Halloween, nettoyage de printemps, sorties …). C’est
pourquoi la décision de mettre en place une activité musique basée sur le plaisir a été choisie. 
Musique : 
Toute l’école est concernée. Les enfants forment un groupe de rock. Nous remercions Christophe
pour le prêt des instruments de musique ( batteries, guitares, basses, clavier, percussions, micros…)
et son aide. 
La salle des fêtes ayant subi des dégâts lors de l’orage de samedi dernier, l’activité se poursuit dans
la salle de musique et non plus sur la scène. 
Les enfants et les parents disent leur satisfaction. Mme Neuilly ne peut pas promettre que l’activité
sera reconduite l’année prochaine. 
Permis vélo.
L’école s’inscrit  dans le programme « savoir  rouler à vélo » du ministère de la jeunesse et  des
sports. Elle fait passer les parties 1 et 2 du permis qui valident le maniement du vélo et la prise
d’information en roulant sur un circuit sécurisé. La partie 3 ne sera pas validée. Elle se fait sur la
route et pose des soucis d’encadrement et suppose une prise de risques que Mme Neuilly ne veut
pas prendre. Ce permis vélo est donné en CM2. La classe de Monsieur Saurel s’entraîne avec les
mêmes exercices que celle de Mme Neuilly. Les élèves de Mme Faure suivent un programme de
maniement du vélo.
Permis piéton : pas cette année. Il aurait concerné les CE2.
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Permis internet : il concerne les CM2. Les gendarmes viendront le faire passer début juillet. Après
une séance de sensibilisation en classe , les gendarmes ont déposé un outil pédagogique pour les
élèves , sous forme d’un livret à signer et d’un DVD divisé en chapitres à travailler régulièrement.
Chaque chapitre se clôt sur un quiz. C’est très bien fait et cela donne de bons résultats.
Projet tennis 
L’école entière propose cette activité sportive aux enfant en cette fin d’année, sur 5 séances par
classe. Nous remercions Philippe pour son aide.
Cross 
Pour les classes de M. Saurel et Mme Neuilly, l’entraînement au cross a été maintenu comme les
années précédentes même si les épreuves habituelles n’ont pas eu lieu (St Arnoult, Bonnelles)
LIRENVAL     : l’école a participé une fois de plus. Le thème était l’Histoire. Ce fut l’occasion pour
les CE2/CM1 de travailler les arbres généalogiques familiaux, pour les CE1/CM2, de discuter en
famille de l’histoire familiale de chacun, de partager avec les grands-parents pour rédiger en classe
une  histoire  familiale.  Les  CP ont  travaillé  sur  les  blasons  avec  devise,  leur  livre  étant  un
documentaire  sur  les  châteaux  forts.  Nous  avons  aussi  reçu  deux  auteurs.  Les  élèves  et  les
enseignants ont beaucoup apprécié les rencontres. 
La classe de CE1/CM2 a participé à un concours de vitrail. Les résultats sont tombés: la création
collective de la classe de Mme Neuilly a gagné le concours dans la catégorie « cadet élémentaire » :
http://www.lirenval.com/Salon%202021/Concours_Vitraux/Resultats/
Resultats_concours_vitrail_2021.htm
Fêtes de pères et fêtes de mères. Les parents remercient les enseignants de contribuer à la réalisation
d’objets, de poèmes… pour leur fête.
Jardin : les récoltes sont en cours. La classe de CP/CE1 a beaucoup observé et appris là-bas.

• Bilan de la gestion matérielle du numérique et des outils de travail des enseignants.  
Concernant les TNI, M. LAMBERT a rempli l’appel à candidature. L’école a été retenue, mais le
détail de ce qui a été retenu comme matériel n'est pas encore connu à ce jour. Le SIE est en attente
des  détails  des  subventions.  L’école  a  24  PC  portables  dont  16  récents.  Des  problèmes  de
connexion sont encore à déplorer. La fibre n’a rien amélioré.

Les soucis de téléphone ont été réglés. Il fonctionne au 01.30.41.31.83. avec un répondeur. Les 
parents sont néanmoins invités, pour toute communication, à privilégier le courrier électronique.

Les problèmes de photocopieur sont en cours de résolution. Du nouveau matériel est espéré pour la 
rentrée des classes de septembre. En attendant les services de mairie de Rochefort ont  assuré une 
transition et sont remerciés par les enseignants.

• Services périscolaires.  
Cette  année,  les  services  de  cantine  se  sont  très  bien  passés.  Les  parents  remercient  pour  les
ajustements effectués par les services du SIE (apport d’une deuxième personne en surveillance de
cour, particulièrement masculine). Christophe est très apprécié des enfants. Il assure aussi une des
études le soir en remplacement de la personne précédente.
Mme Neuilly souligne le bon alignement du personnel de la cantine sur les organisation sanitaires
de l’école.
Pour l’année prochaine, l’organisation de la cantine dépendra du protocole sanitaire du moment.
Tout le monde s’accorde à espérer que tout rentre dans l’ordre et permette aux élèves des différents
niveaux de se côtoyer à niveau.

• Divers.  
-Concernant le nettoyage de la cour (et particulièrement le bac à sable) un relâchement a été noté.
La mairie de Rochefort a engagé une action dans ce sens.



-Un avaloir de la cour est bouché et nécessite un curage régulier et un nettoyage car de la boue
empiète sur un bout de la cour et le rend glissant.
Proposition est faite de planter quelques arbustes afin de stabiliser et éviter l’érosion de la butte de
terre en prolongement des marches.

-Question des parents : concernant les évaluations des CE1, Mmes FAURE et NEUILLY indiquent
que des évaluations indépendantes à chaque classe seront menées.  Mme Neuilly et  Mme Faure
attestent que leurs élèves, sauf une, sont aptes à commencer sereinement un CE2. 

NATATION     :
Le SIE indique que 15 séances du 1er février au 10 juin devraient avoir lieu l’année prochaine. CP,
CE1 et CM2 sont prioritaires. Le créneau prévu à la piscine des Essarts serait le jeudi de 09h40 à
10h20 (temps dans la piscine). Il faut prévoir un bus plein si possible. Mme Neuilly proposera à la
piscine de prendre aussi les CE2 et les CM1, qui n’ont jamais eu natation, sur 7 séances. 


